

#CASILLASLISTAS

SELECCIONA MUESTRA PARA CONTEO RÁPIDO

EL IECM DETALLA QUE SE
ESCOGIERON 1690 CASILLAS
PARA DAR SEGUIMIENTO
EL DÍA DE LA ELECCIÓN



El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó el acto protocolario de la selección de la muestra que se utilizará el domingo 2 de junio en el ejercicio de los Conteos Rápidos para la elección de las alcaldías.

El evento realizado en la sede central del Instituto y en presencia de integrantes del Consejo General y una persona fedataria pública, se efectuó en cumplimiento del Reglamento de Elecciones del Instituto Nacional Electoral (INE), los cuales establecen que la selección de esta muestra debe llevarse a cabo en un acto público, entre el miércoles y sábado previos al día de la jornada electoral.

Bajo un riguroso análisis matemático, el Comité Técnico Asesor de Conteos Rápidos (COTECORA) —integrado por los especialistas Fernanda Sobrino Macías, Guillermo Rafael Baz Téllez, Michelle Castillo Merino, Alejandro Díaz Domínguez y Carlos Welti Chanes— definió el tamaño de la muestra con mil 690 casillas.

Este grupo de personas expertas dará seguimiento a la alimentación del Sistema de Conteos Rápidos y realizará los cálculos de estimación correspondientes, a fin de generar un informe que será remitido al Consejo General del IECM, y será dado a conocer la noche de la Jornada Electoral.

En representación del COTECORA, Guillermo Baz Téllez explicó que para este proceso se utiliza un muestreo aleatorio estratificado, cuya ventaja es que reduce la variabilidad de las estimaciones.

Añadió que los estratos son unidades territoriales homogéneas por identidades, condiciones socioeconómicas y otros elementos.

El representante del COTECORA abundó que en este procedimiento se incluye una semilla, el cual es un número que sirve para determinar la muestra aleatoria.

A partir de la semilla se realiza un procedimiento con el apoyo de un software llamado R que sirve para hacer estimaciones estadísticas, para generar la muestra por cada una de las 16 alcaldías.

Guillermo Baz informó que para esta muestra se utilizó una base de datos con las 13 mil 431 casillas que se aprobaron para instalarse en la jornada electoral.

Por otra parte, 80 por ciento de las candidaturas registradas para competir por un puesto de elección popular decidió ingresar su información al sitio del IECM denominado "Candidatas y candidatos, Conóceles", que funciona para conocer quiénes son los aspirantes.

De acuerdo a un informe, solo mil 860 de los 2 mil 326 candidatos alimentaron este sitio web, que tiene como propósito que la ciudadanía conozca datos profesionales, laborales y propuestas de campaña.

Asimismo, desde el lanzamiento de la página en marzo y hasta el pasado 23 de mayo, se han recibido 704 mil 997 visitas: lo anterior, significa un promedio diario de 8 mil 393 visitas.

A LA VISTA EL GRAN DÍA

70%

DE PARTICIPACIÓN ESTIMAN EL 2 DE JUNIO.

48

HORAS FALTAN PARA LA ELECCIÓN EN LA CDMX.

ESTÁ AL ALCANCE

- Aún puede consultarse la plataforma (<https://sirec.iecm.mx/conoceles/>).

- Se podrá conocer toda la información de las personas candidatas.

